



令和3年1月29日

小田原市立酒匂幼稚園

うみ 組

朝や夜が冷え込む日が続き、昼間の陽が差し込んだ時の暖かさが身に染みる日々です。子どもたちはこのコロナ禍でも三密を避け、ソーシャルディスタンスを守る工夫をしながら元気いっぱいな姿をみせてくれています。新しい1年が始まり、久しぶりに友達に会って冬休みの思い出を話したり、段々と近づく小学校入学への期待を膨らませたりしている様子もありました。

この季節ならではの遊びにも興味津々な様子で、季節が変わっていく様子を肌で感じているようです。季節の行事を楽しみつつ、幼稚園での残された時間を大切にして過ごしていきたいと思います。



あったか～いマフラー作り

はじめは「難しい！」と言っていましたが、慣れてくるとびっくりするほどの集中力で編み進めていました。「これはプレゼントするの！」と、相手に喜んでもらおうと嬉しそうに作る様子もありました。



新年を感じるお正月遊び！！

かるた、すころく、凧あげ、コマなど、お正月ならではの遊びをしていました。かるたでは「読み手が文章を読み終わってから取る」「1番枚数が多い人が勝ち」というルールを自分たちで共有し、15分経ったら手洗いをするという約束も守りながら遊ぶことができました。凧あげでは「どっちが高く上がるか競争したい」という思いから、2人ずつ走って競い合う姿もありました。糸が絡まても自分たちで直す自立心も垣間見ることができました！



小学校には何があるかな？

酒匂小学校の周りをぐるっとお散歩♪体育館や給食室、校庭などの施設を見て、「ご飯が入っている箱だ！」「プールに入りたい！」とそれぞれ感じたことがあります。



寒さに負けないうみ組！！

第2学期から遊び続いている逃走中のほかにも、サッカーやドッジボールでたくさん体を動かしています。ドッジボールでは友達と一緒にコート内でボールから逃げ、勝つために一人でも多く当てようとまっすぐな目で狙う姿がみられます。準備から結果発表まで自分たちで進めたいという思いもあり、その気持ちを大切にしながら見守っていきたいと思います。



鬼になっちゃおう！

2月2日に控えた節分。赤鬼と青鬼のタンゴや鬼のパンツを踊ったり、鬼のお面を被り、豆まきごっこをしたりして節分の日を楽しみにしています♪ただいま大きい鬼の模型も作成中です。今年度は密を避けるためにクラスごとの豆まきを行います。日々の遊びを通して、春を迎えるための節分行事を体験できるようにしていきます。



2月はこんなことをして遊びたいな！！

☆寒さに負けず、体を動かしていろいろなことに挑戦しよう。
☆友達と相談したり、協力したりして遊ぼう。